



## Carta dirigida a los congresistas morenos (¡Bola de hipócritas!)

**D**etestables Basuras: Los veo y no les creo. Les juro que nunca había visto en toda mi vida a una bola de HIPÓCRITAS, MENTIROsos, BASURAS, ANTI MÉXICO, CERO ÉTICOS, LAMBISCONES, CONVENENCIEROS, BARBEROS, FARSANTES, INMORALES y todos los insultos que se les ocurra.

El RIDÍCULO que hicieron en sus 2 cámaras esta semana, pasará a la historia como una de las MAYORES FARSAS en este sexenio de porquería.

Y para nuestros lectores que no están muy al corriente del tema, permítanme resumirlo de la siguiente manera: durante más de 50 años todas las basuras de Morena que estaban en el PRD, PRI o en el Partido Comunista Mexicano, se han negado a aceptar la presencia de los militares en nuestras calles.

Algunos actores en la masacre de Tlatelolco como el director de la UIF el COMUNISTA-SOCIALISTA Pablo Gómez ABOMINAN AL DIA DE HOY A NUESTRAS FUERZAS ARMADAS.

Y para que no duden del odio que estos personajes le tienen a nuestro Ejército, ahí les van algunos ejemplos:

ANDRÉS MANUEL EN

ABRIL, 2010: "No podemos aceptar un gobierno militarista en las calles". "En 3 años de gobierno de Calderón, los han enviado a la calle en una estrategia fallida".

CITLALLI HERNÁNDEZ. TWITTER JUNIO 29 2012: "Le avisan a Felipe Calderón por fa que me PURGA ver al Ejército en las calles".

MARIO DELGADO EN EL SEXENIO DE PEÑA NIETO: "Defiendo con mi vida que las instituciones de seguridad fueran de carácter civil y NO MILITAR". (Sigue vivo).

MANUEL BARTLETT EN EL SEXENIO DE PEÑA NIETO: "Si se fuera a militarizar el país, correríamos el riesgo que ha ocurrido en todos los países en Latinoamérica. Afortunadamente para nosotros, ese NUNCA SERA NUESTRO PROBLEMA, porque nosotros sí contamos con un Ejército CIVILISTA".

Bueno, todos estos "Izquierdistas de CHISGUETE", ¿qué creen que han hecho estas dos últimas semanas? ¿Están sentados?

Ahora resulta que toda esta bola de HIPÓCRITAS ¡¡¡ESTÁN A FAVOR DE LA MILITARIZACIÓN DEL PAÍS!!!

Esta bola de hipócritas NO HA RENUNCIADO A ESTE

GABINETE Y POR SUPUESTO QUE ESTAS BASURAS NO SON NI DE IZQUIERDA NI DEL CENTRO.

SON UNA BOLA DE FASCISTAS DE LA DERECHA apoyando a la militarización en las calles.

Si ustedes, mis queridos lectores, los hubieran visto ayer ROGÁNDOLES, SUPLICÁNDOLES, SOBORNANDO a los senadores de la oposición PARA QUE 3 DE ESTOS SENADORES VENDAN SU VOTO, no lo hubieran creído.

Monreal desesperado. Adán Augusto en un hotel al lado de la Cámara de Senadores EXTORSIONANDO O COMPRANDO A UNO QUE OTRO SENADOR DE LA OPOSICIÓN.

Afortunadamente, hasta al día de hoy, solo ha habido un senador chaquetero del PAN apellidado Paz o algo así que se vendió y terminó en Morena.

Dentro de 10 días se va a volver a votar. Dentro de 10 días, veremos si todavía existen senadores HONORABLES.

¿Verdad, Alito? ●

[eluniversal@alazraki.com.mx](mailto:eluniversal@alazraki.com.mx)

**¡Ahora resulta que apoyan la militarización!**